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O vereador este que subscreve com assento neste parlamento, vem através deste 
requerimento com mui respeito solicitar que após ouvido e aprovado o mesmo seja 
encaminhado para o chefe do poder executivo O senhor JOSÉ WILLIAN SIQUEIRA· 
DA FONSECA, e a secretaria responsável. 

Venho solicitar através deste requerimento a instalação de internet na 
comunidade do santo Antônio 2, no ramal do Jatuarana. ' 

Justificativa, 

Somos conhecedores d~ quão importante se tornou a internet nos dias de hoje, 
facilitando a vida de todós. Hoje através da internet, não precisamos nos 
deslocar do local aonde estamos para ir dar noticias em outros lugares mais 
distantes, principalmente quando moramos em comunidades distantes da 
cidade. Hoje encontramos meios mais fáceis de comunicação a longa distância 
tudo através da internet, e cqm isso trazendo várias benéficas a população, 
evitando muitas das vezes até algumas situações que possivelmente seriam 
tragedia. 

Com essa justificativa solicito aos nobres pares a aprovação do mesmo . 

Atenciosamente, 
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